

Découvrez les 5 entrepreneures qui intègrent la deuxième promotion des Sprinteuses

La deuxième promotion du programme Les Sprinteuses, dédié aux femmes entrepreneures dans le milieu du sport, vient d'être dévoilée. Les cinq startups profiteront désormais d'un accompagnement de six mois.

En mars 2016, les incubateurs [Paris Pionnières](#) et le [Tremplin](#), respectivement dédiés aux femmes et au sport, annonçaient s'associer afin de lancer Les Sprinteuses, un programme d'accompagnement pour les initiatives des femmes qui innovent dans le milieu sportif. À la clé pour les startups sélectionnées : six mois de pré-incubation au sein des locaux de Paris Pionnières avec un accompagnement personnalisé réalisé par les équipes du Tremplin.

Alors que seulement trois initiatives étaient retenues l'an dernier, pour la première saison du programme, c'est cette fois cinq startups qui profiteront de cet accompagnement et pourront, peut-être ensuite, présenter leur projet à l'incubateur du Tremplin pour intégrer sa promotion 2018. Elles seront notamment soutenues, durant leur accompagnement, par deux marraines : Sarah Ourahmoune, vice-championne olympique à Rio et Delphine Remy-Boutang, fondatrice de The Bureau et de la Journée de la Femme Digitale.

Les cinq femmes du programme Les Sprinteuses

Camille Traverse - PreppySport

PreppySport est une plateforme qui permet la revente d'équipements de marque dans le milieu de l'équitation. Un site qui sécurise le paiement et la livraison en gardant l'argent pendant 48h, le temps de la bonne réception des produits.

Elyse Laroche - UGirlz

Elyse Laroche a créé UGirlz, une plateforme qui regroupe une communauté entièrement féminine afin de pratiquer des sports collectifs ou non ensemble chaque semaine. UGirlz permet de réaliser des rencontres agréables autour d'un même plaisir : le sport.

Anne-Sophie Bonnel - Horsicar

Horsicar est une plateforme collaborative qui permet de louer des véhicules spécialisés dans le transport équestre. Cette initiative contribue à désengorger les parkings des centres équestres et des grandes écuries où les camions restent aux parkings la majeure partie du temps.

Manon Bourduge - RunMoov

Manon Bourduge a créé RunMoov, un portail communautaire sur le thème de la course à pied. Les coureurs donnent leurs avis sur les différentes courses qu'ils ont effectués. Le futur moteur de recherche permettra à ses utilisateurs de rechercher des courses et de s'y inscrire.

Laure Bouys - Yoga Connect

Yoga Connect se compare à Netflix puisqu'il s'agit d'une plateforme vidéo où les utilisateurs ont accès pour 18 euros par mois à plus de 200 vidéos afin de faire leur yoga où ils le souhaitent et quand ils le souhaitent. Les utilisateurs ont accès à de nombreux conseils et fiches pratiques pour accompagner les vidéos.